



Echte Bürgerbeteiligung in Gemeinden – Schlagwort oder Notwendigkeit?

die parteiunabhängige initiative
für eine stärkung direkter demokratie!

Wenn wir viele sind, die mitreden, mitgestalten, sich in Entscheidungsprozesse einbringen, entwickelt sich unsere Demokratie weiter!

Impulsvortrag

Micheal Pelzer (Bürgermeister a. D. der Gemeinde Weyarn)

&

Podiumsdiskussion

Micheal Pelzer (Bürgermeister a. D. der Gemeinde Weyarn)
Josef Mathis (Obmann Verein Zukunftsorte Österreich)
Armin Amann (Landesgruppe *mehr-demokratie! vorarlberg*)

Mittwoch, 25. Februar 2015, 19.30 Uhr (Einlass ab 19.00 Uhr)
Nenzing Ramschwagsaal (Ramschwagplatz 1, 6710 Nenzing)

Eintritt: freiwillige Spenden!

Auf der vertrauten und überschaubaren Ebene der Gemeinden soll sich echte Bürgerbeteiligung entwickeln und entfalten. Sie soll sich ausbreiten auf die Landes- und Bundesebene und schließlich auf ganz Europa!

Die von vielen gewünschte Systemveränderung in der Politik hin zu mehr Bürgernähe wird vor allem mit Impulsen „von unten“ besser vorankommen!

Eine Gemeinde in Bayern macht´s vor:

mitreden, mitgestalten, mitentscheiden und mitverantworten

Die Beteiligung der Bevölkerung ist dort ausdrücklich erwünscht und hat sich bestens bewährt!

Der Bürgermeister a. D. der Gemeinde Weyarn, Micheal Pelzer spricht über die nun seit vielen Jahren erfolgreiche Zusammenarbeit von Politik, Verwaltung und Dorfbevölkerung.

Die Ergebnisse übertreffen alle Erwartungen:

Man spricht vom Weyarner Demokratie-Wunder!



Veranstalter:



mehr-demokratie! vorarlberg

Seilergasse 4, 6824 Schlins

T: +43 664 924 2516

E-Mail: vorarlberg@mehr-demokratie.at

www.mehr-demokratie.at

Mit freundlicher Unterstützung:

nenzing
MARKTGEMEINDE